

今年の夏休み…

国際ボランティアを

体験してみませんか？



いつもベトナムで生活している子供達に关心を持って、暖かい支援をしてくださいありがとうございます。

今年の夏休み、私達『ベトナムの「子どもの家」を支える会』では、小学生から大学生を対象に、ベトナムに行ってボランティアや現地の学生達との交流などを体験するツアーを実施します。

世界で最貧国の1つとされるベトナムから、反対に豊かとされている私達日本人が学べることはたくさんあります。海外に拠点がある私たちしか実現できないこのツアー…。一緒に創ってくれるみなさんの参加をお待ちしています。



みんなが主役！
**フェ・子どもの家の特徴
交流祭 2006**

ホームページ <http://www.jass.jp.org/>
には、もっと詳しい情報があります
(携帯から見ることもできます)



行事や行き先の予定を参加者が変更できます



海外旅行が初めてでも安心できるように、ツアー前に研修会を実施します



専用バスを使ったり、高いグレードのホテルに宿泊するなど、旅行の快適さと安全面に対して最大限配慮しています



参加したM.Oさん(高校2年生)の感想

Mさんの体験談は「JICA国際協力工
ッセイコンテスト」で優秀賞をとりました

次はキミだ！

子どもの家で友達になった子供達の純粋な心の尊さ、一緒にいたメンバーとの絆、肌で感じた現地でしかわからないベトナムの魅力この旅を通して得たものは限りしない。そして私自身、たった一週間という短い時間の中で、大きく成長できた気もするのだ。本当にやってよかったと心から思う。

史跡見学、山奥の少数民族との交流、現地の高校生との意見交換、

市場でお買い物、などなど盛りだくさんであった。私たちメンバーは今でも交流が続いている、お互い刺激しあえるいい仲間である。